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MEDITATION VERBINDUNG MIT DEINER SEELE 

 

JESCHUA (JESUS) 

(gechannelt von Pamela Kribe*) 

 

Liebe Freunde, ich bin Yeshua (Jesus), dein Bruder und Seelenverwandter. Ich war bei 

dir und ich habe dich geliebt. Viele von euch waren in anderen Leben mehrere Male 

auf der Erde, als sie von dem Feuer berührt wurden, das zu bringen ich gekommen 

bin. Es war das Feuer, dessen Fackelträger ich war, aber sicherlich nicht der einzige. 

Du bist Teil eines Glanzes, der in die Geschichte der Menschheit einfließt. Ein neues 

Licht, das auf die Erde herabsteigen wollte, um hier Wurzeln zu schlagen, und ich war 

einer Ihrer Vertreter. 

Es ist ein Bewusstseinsfeld entstanden, das ihr Christische Energie nennt und das in 

anderen Sprachen und Kulturen einen anderen Namen hat, aber der wesentliche 

Aspekt der Christischen Energie, jenes Impulses, den ich gebracht habe, ist die 

ÖFFNUNG DES HERZENS, die Erhebung des kollektiven Bewusstseins, erdig auf der 

Ebene des Herzens. Diese Ebene ist auch die Ebene der SEELE. 

Das irdische Leben war damals und ist oft in einen Schleier des Vergessens gehüllt. 

Es entstand ein Bruch in der Entwicklung des menschlichen Bewusstseins, der dazu 

führte, dass die Menschen vom Materiellen, dem rein Physischen besessen wurden. 

Sie waren gleichsam in den Schleier des Irdischen versunken und vergaßen, woher sie 

kamen. 
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Der URSPRUNG, das Lebenspendende (wir nennen GOTT), das alles inspiriert, woher 

du kommst, wurde vergessen. Und wie kam es dazu?Natürlich hat es immer 

Religionen gegeben, die von Gott sprechen, von einem höheren Zweck von 

transzendenter Macht und Kraft. Aber diese Religionen basieren stark auf einem 

einhändigen Bild von Macht und Herrschaft, in dem ein männlicher Gott die Welt 

regiert, dominiert, lenkt, bestraft und belohnt. Es hat immer einen Gott gegeben, aber 

dieser Gott hatte zu viele menschliche Eigenschaften und half den Menschen nicht 

wirklich, den Schleier zu überwinden, der auf die Erde gefallen war. Doch während all 

dieser Zeit und in all diesen Kulturen gab es auch Stimmen, leise wie das Murmeln 

eines verborgenen Stroms, die von einer anderen WAHRHEIT sprachen. Dieses Lied 

des Herzens, der Seele, ist nie ganz von der Erde verstummt, trotz der Tatsache, dass 

viele Dinge passiert sind, die diese Stimme der SEELE erstickt haben, diese 

ursprüngliche schöpferische Kraft, die in jedem von euch ist. 

Die Machthaber haben viel Angst verbreitet. Sie hatten ein Interesse daran, diese 

originelle Stimme, diese sanfte Stimme, ungehört zu machen, also ging sie in den 

Untergrund. Dasselbe passierte mit MEINE NACHRICHT. 

Ich war einer von denen, die von einer Wahrheit sprachen, die in eurem Herzen ist. 

Von einer Stimme, die Sie führt, unabhängig von den Kräften außerhalb von Ihnen, 

diesen Kräften der Macht und Dominanz und frei von Angst vor ihnen. Meine 

Botschaft, die von deiner Größe und deiner Gleichheit sprach. 

Eines der ersten Dinge, die schief gelaufen sind, war, als Meine Worte zu einer Lehre 

wurden. Als meine Worte zu einem Dogma wurden, zu einer Theologie, und als sie 

mich auf ein Podest stellten, während ihr als Sünder dargestellt wurdet. Es gab eine 

Hierarchie, und ihre Regeln und Gebote wurden festgelegt. Viele verschiedene 

Strömungen traten ein und schließlich wurde die Kirche zu einer Machtinstitution, die 

ihre Verbindung zur QUELLE vollständig verloren hatte. 

Dein Herz ist der Träger des leisen Rauschens dieses verborgenen Stroms, der 

wäscht und erfrischt. Das bringt dich zurück zu dir selbst. Der Staub und Schmerz von 

Ängsten, Zweifeln und Emotionen verschwinden von dir. Fühle diesen Strom in deinem 

Herzen. Dieser Strom hat sich als unzerstörbar erwiesen, er ist immer noch da. 

Erinnere dich an die Freude. Erinnere dich an die spontanen Momente in deinem 

Leben, in denen du gelacht hast und Lust hattest, Dinge zu tun. Als du geträumt und 

gespielt hast; Momente, in denen Sie in diesem Moment anwesend waren, in denen 
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Sie verliebt waren oder von einer Vision der Zukunft erfüllt waren. Ein Bild, ein Plan. 

Momente voller Hoffnung und Träume. 

Spüren Sie die Freude an diesen Wünschen Ihrer Träume. Gute Träume und gute 

Wünsche machen glücklich, noch bevor sie in freudiger Erwartung wahr werden. Das 

ist die Stimme deiner Seele. Sie erleben jedoch täglich Widerstand, um Ihre Wünsche 

zu befriedigen. Einige von Ihnen waren sogar entmutigt und enttäuscht von dem 

Leben, das dort von der Gesellschaft und der Welt um Sie herum gelebt wird. Du 

denkst, dass du klein bleiben musst, dass es doch nicht klappen wird und du da gerne 

raus möchtest. Du hast es so integriert, dass Dinge für dich im Grunde keinen Sinn 

ergeben, wenn du nicht aus deinem Herzen, aus Spontaneität und Inspiration leben 

kannst. 

Sie sind zu weit fortgeschritten, um ein Leben zu führen, das an die auf Angst 

basierenden Regeln und Normen um Sie herum angepasst ist. Du brauchst Freiheit. 

Dein Herz singt frei und du kannst dich nicht in diese Welt der Regeln und Vorschriften 

einfügen, die auf Angst oder Macht basieren. Ihr seid wie Vagabunden, die in dieser 

Welt herumlaufen. Sie sind Träumer und scharfe Beobachter. Als Kind warst du sehr 

sensibel und hast gemerkt, was in den Stimmungen und Ideen um dich herum passiert. 

In Ihren Eltern und in der Welt um Sie herum haben Sie erlebt, wie es ist, bedrückende 

Ideen und vor allem bedrückende Energien um sich herum zu haben. Diese Energien 

haben dich teilweise erstickt und deine Originalität, das Lied deiner Seele, reduziert. 

 

 

Um dieses Lied noch einmal zu hören und zu leben, müssen Sie zuerst anfangen, sich 

selbst zu integrieren; Verleugnen Sie sich selbst, was nicht zu Ihnen passt, und werden 

Sie sich bewusst, wer Sie sind. Sie sind Teil dieser Unterströmung. Jemand, der 

lebendiges Licht auf die Erde bringen möchte. Wer will die alten Strukturen von Angst 

und Macht aufbrechen. 

Das ist Ihre Essenz, weil Sie ein Lichtarbeiter sind. Daher ist es für Sie nicht 

angemessen, sich anzupassen und ein gewöhnliches Leben zu führen. Es ist wichtig, 

dass Sie dies akzeptieren, denn ein gewöhnliches Leben würde den Zweck Ihrer 

Mission, Ihrer Seele, zunichte machen. Du bist hier, um du selbst zu sein. Um sich mit 

Ihrem einzigartigen Licht auszudrücken. Ihr Erneuerungsimpuls. Ihre Träume, die über 

das Gewohnte, die bestehende Ordnung hinausgehen. Du träumst von einer neuen 

Erde, mit einem neuen Bewusstsein. Diese Träume seid ihr, aber im Laufe eures 
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Wachstums wurde jeder von euch zweifelhaft, weil der äußere Druck selbst stark sein 

kann. 

Du bist ein Mensch, du bist verletzlich, du willst dich verbinden und Teil dessen sein, 

was dich umgibt, also zwingst du dich, in Schubladen zu passen, die weh tun. Dich in 

eine Zwangsjacke zu stecken, die dich einengt und erstickt, und dann taumelt deine 

Seele. Dann entstehen Krisen in Form von Krankheit, Arbeitsplatzverlust, Trennungen. 

Es kann alles sein, aber es kann auch passieren, wenn äußerlich nichts falsch zu sein 

scheint und Sie sich stattdessen innerlich sehr deprimiert und ruhelos fühlen, sehr oft 

hängt dies damit zusammen, dass Sie nicht auf Ihre Seele hören, wer Sie sind. 

Du musst dir für diese Dinge, die passieren, keine Vorwürfe machen, denn viele Dinge 

kommen dir in den Weg, wenn du als Kind und junger Mann heranwächst, der für diese 

Realität sehr sensibel ist. Du wirst verwirrt sein, weshalb es jetzt so wichtig ist, dich mit 

deinem Kern zu verbinden, um anders zu sein, um ein Lichtarbeiter zu sein. Geben Sie 

voll und ganz zu, dass Sie nicht in den bestehenden Rahmen passen, denn am Ende 

des Tages sind Sie hier, um ihn zu öffnen. Sobald Sie dieses Maximum verstanden 

haben, wird eine große Last von Ihnen genommen. Du wurdest von Bildern und 

Erwartungen der Außenwelt überflutet, die dir sagten, wie du als Mann, als Frau, als 

Vater, als Mutter sein musst, die dich ermutigten, erfolgreich zu sein, gut zu sein, 

anerkannt zu werden . Es gibt viele äußere Bilder, von denen Sie denken, dass Sie sie 

erfüllen müssen, weil Ihr Geist, besonders wenn Sie jung sind, diese Bilder in der 

Gesellschaft, in der Sie leben, aufnimmt. Jetzt werden Sie von einer Lawine von 

Bildern überfallen, diese Bilder sind angeblich Idealbilder, aber in Wirklichkeit basieren 

sie nicht auf Menschen oder Ihrer wahren Natur, sondern sind nur Illusionen und 

Fantasien. Es sind meist Bilder, die der Wahrheit, der Realität, mit der man als 

verletzliche Person aus Fleisch und Blut konfrontiert ist, abgewandt sind, und oft 

ersticken sie bedrückende Bilder. „Du musst dies tun“, „du musst das tun“, „du musst 

dich so oder so verhalten, um schön, erfolgreich oder effektiv zu sein“. 

Wenn Sie erkennen, dass Sie hier sind, um die bestehende Ordnung zu durchbrechen, 

um Licht in diese Dunkelheit zu bringen, dann können Sie diese Bilder loslassen und 

sich gut fühlen, nicht weil Sie eine Liste idealer Eigenschaften getroffen haben oder 

was Sie in der erreicht haben Welt. Du bist nicht gut, weil du hier bist mit deiner 

Schwingung, mit deiner Erneuerungsenergie, mit deiner Ebene eines anderen 

Zeitalters, mit deiner Sensibilität, kurz gesagt, du bist gut, weil du hier bist. 

 



 5 

Deshalb musst du dich selbst loben. Rufen Sie sich selbst nur dann an, wenn Sie so 

tief fühlen und bereit sind, nein zu diesen falschen Bildern zu sagen, die Sie nicht 

nähren. Sie erhalten klare innere Anweisungen oder Signale, wie sich Ihre Seele in 

dieser Realität ausdrücken möchte, denn das ist Ihr ultimatives Ziel. Selbstausdruck, 

der direkt aus Ihrem Wesen kommt, nicht das, was andere unter Selbstausdruck 

verstehen, sondern das, was Sie als fröhliche, angenehme, entspannte und 

unterhaltsame Art erleben, sich auszudrücken, und das könnte alles sein. 

Es muss nicht spektakulär sein, lassen Sie diese Bilder los. Bei The Voice of the Soul 

is Yours and Loving geht es nicht um spektakuläre Erfolge, sondern darum, das 

Geheimnis dessen, wer du bist, zu entdecken und zu erfahren. Wie besonders du bist 

mit deinem Reichtum an Gefühlen und Talenten. Anhand einer Übung möchte ich die 

zwei Schritte veranschaulichen, die ich als Wege beschrieben habe, dich mit deiner 

Seele zu verbinden: 

 

 Der erste Schritt: Falsche Bilder, die von Ihrem Weg abweichen, zu verneinenEl 

Zweiter Schritt: sich mit seiner Individualität zu verbinden, mit dem, was er 

wirklich ist: der Träumer, der Wanderer, der Fremde, der mit einer Fackel aus 

Licht hierher kommt, um etwas Erleuchtendes anzuziehen. Stellen Sie sich vor, 

Sie befinden sich in einer bergigen Gegend mitten in der Natur. Sie können das 

Rauschen eines Baches hören, der über Felsbrocken und Steine fließt, Sie 

können das Rauschen der Bäume und Büsche hören. Du bist allein, aber du 

spürst das Leben um dich herum, weil alles lebt. Die Sonne, Pflanzen, Tiere. Du 

ziehst deine Schuhe aus und ziehst dich aus, um durch den plätschernden Bach 

zu laufen, und dann beschließt du, ins Wasser zu springen. Du bist überrascht, 

wie süß und angenehm kühl du dich fühlst. Sie legen sich mit dem Kopf auf 

einen Felsen und lassen sich vom Wasser abkühlen. Du hast so viel in deinem 

Leben ertragen, so viel in dich aufgenommen, und jetzt ist es an der Zeit, deine 

eigene Stimme zu hören. Du siehst das Funkeln im Wasser um dich herum, 

spürst, wie es deine Arme und Beine herunterrinnt, und das Cuca-Wasser, 

spürst, wie du alles um dich herum wäschst und deinen Kopf frei machst. Es 

braucht Kraft, in dieser irdischen Atmosphäre zu sein, für einen Engel wie dich, 

der bereits Kontakt mit den höchsten Lichtsphären hatte, ist es ein stinkendes 

Pfeifen zu allen Stunden, inmitten von Schwere und Negativität präsent zu sein.  

Sie sind hier auf Mission und es ist wichtig, dass Sie sich dessen bewusst sind. 
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Vergleiche dich nicht mit anderen. Mach was du willst und was für dich richtig 

ist. Du hast eine so lange Reise hinter dir und bist nicht hier, um nach der Pfeife 

anderer Leute zu tanzen. Spüren Sie, was Ihr eigener Weg ist, Ihre eigenen 

Originalitäten. Spüre für einen Moment, dass du alles komplett loslässt und das 

Wasser deiner Seele durch dich fließen lässt. Fühle, wie dein Herz lebt, weil 

dein Herz durstig ist. Du möchtest dich so sehr wieder mit deinem schönen, 

reichen Selbst mit deiner Seele verbinden. Im Zentrum deines Herzens spielt 

ein Kind, das dich an deinen Traum erinnert und nicht an die Welt um dich 

herum. Wenn du in deinen Träumen, bevor du auf die Erde kamst, von diesem 

Leben geträumt hast, du hattest Pläne, du hattest ein Ziel, da war ein Feuer in 

dir, deshalb wolltest du hierher kommen. Schau dir das spielende Kind an, den 

Ausdruck auf seinem Gesicht, der versucht zu fühlen, wie es ist, dieses Kind zu 

sein. Er sieht aus wie ein Kind, aber er ist sehr alt, und doch ist er der Träger 

des Neuen. In den Augen des Kindes liegt eine Botschaft, die aus Seiner Seele 

kommt. Lass die Energien der Welt von dem, was du absorbiert hast, 

wegspülen und dich sauber zurücklassen. Schau dir jetzt noch einmal dieses 

Kind an, das in deinem Herzen tanzt, dieses Kind ist ganz neu, trotz allem, was 

du durchgemacht hast, dieses Kind ist ganz neu, es kommt aus der 

Vergangenheit. Dieses Kind kommt aus deiner Zukunft. Es liegt an Ihnen, ob 

Sie sie nehmen möchten, aber dieses Kind streckt seine Hände in Ihre Richtung 

aus und sagt Ihnen, dass Sie kommen sollen. Spüren Sie die sprudelnde 

Lebensfreude in diesem Kind, und trauen Sie sich als Seele noch einmal Ihren 

tiefsten Traum zu träumen, der darin besteht, hier Ihr einzigartiges Licht 

erstrahlen zu lassen. Sei du selbst. Du könntest es jeden Schritt nennen, du 

selbst zu sein. Es ist einzigartig. Es gibt nichts außerhalb von dir, dem du 

gerecht werden musst. Es gibt keinen Standardplan für die Wegfindung. 

Konsultiere die Stimme deines Herzens dieses Kindes in dir. Bevor Sie Ihrer 

Seele näher kommen, sehen Sie, was Sie an dunklen Stimmen in Ihnen 

ängstigt, die sagen: „das darf nicht sein“ „das darf nicht sein“ „nein, das geht 

nicht“, denn diese dunklen Stimmen nähren das Angst vor dem Mangel; zum 

Verlust. Wenn Sie diese Angst stark spüren, können Sie die Stimme Ihrer Seele 

nicht erfahren, daher ist es oft notwendig, sich zuerst zurückzuziehen oder sich 

von diesem Feld der Angst um Sie herum zu lösen. Nur dann kannst du Frieden 

finden, um deine Seele zu spüren. Es ist wichtig, es täglich zu tun, schon allein 
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deshalb, weil Sie sich dadurch viel entspannter und ruhiger fühlen. Trainieren 

Sie sich, das Angstfeld loszuwerden und nicht nur das Feld, das von Ihnen 

absorbiert wurde, sondern auch das Angstfeld, das die Menschen um Sie herum 

in der Gesellschaft erfahren. In der Natur zu sein ist ein Weg, sich von dieser 

Angst zu lösen, aber letztendlich geht es um eine innere Klarheit, indem man 

diese Angstschwingung und den Anpassungszwang innerlich verleugnet Tag, 

der Ihnen ein Gefühl der Entspannung gibt, live in dem Moment, was Sie nach 

Hause bringt. Letztendlich ist der erste und einzige Schritt, um das Ziel Ihrer 

Seele zu erreichen, ein allgegenwärtiges Selbstbewusstsein, ein 

allgegenwärtiges Bewusstsein, das bin ich und es ist gut. Erlaube dir im Alltag 

tief zu spüren, dass das so ist. Ich danke euch allen für die Tatsache, dass ihr 

auf Erden seid, eure Marke ist der Unterschied und das ist wichtig, ihr tragt eine 

Schwingung in eurem Herzen, die neu und innovativ ist, die sich auf das 

kollektive Bewusstsein und die Welt um euch herum auswirkt und so weiter. es 

ist, dass du den Tag damit verbringst, zu meditieren oder in deinem Garten zu 

arbeiten, deine Schwingung macht den Unterschied. Hingabe für den Weg des 

Herzens und der Seele wird gesehen und gehört, du bist ein Arbeiter des Lichts, 

ein Pionier des Bewusstseins. Du bist ich und ich bin du wir sind verbunden 

Mit Liebe 

 
Jeschua (JESUS) 


